

寒さに負けず、元気に3学期がスタート！

新年 あけまして おめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。1月10日(金)に、寒さに負けず子どもたちが元気に登校し、3学期始業式を迎えることができました。楽しい冬休みを過ごしたのではないのでしょうか。あちらこちらで楽しげな会話がされていました。始業式では、6年生が、冬休みの思い出と中学校で頑張りたいことを全校児童の前で発表しました。卒業までの小学校生活を元気に楽しく過ごしてほしいです。

さて、1月は『行く』、2月は『逃げる』、3月は『去る』と言われ、あっという間に過ぎてしまいます。3学期は短い学期ですが、6年生は卒業に向けて、5年生以下は4月から1つ上の学年になるという意識をもち、一人ひとり1日1日を大切に、今の学年のまとめと次の学年に向けての準備を行い、成長の足跡を残してほしいと思います。また、今年はインフルエンザが大流行となっています。『早寝・早起き・朝ごはん』と規則正しい生活を心がけ、うがい・手洗いなど感染対策もしっかりと行いながら、元気に学校生活を送ってほしいです。各ご家庭におきましてもご協力をよろしくお願いいたします。



5・6年生、スキー教室がありました！

1月16日(木)、サンメドウズスキー場に5・6年生が行ってきました。初めてスキーを体験する児童もいましたが、インストラクターの指示に従いながら、子ども達は、楽しくゲレンデを滑っていました。当日は、とても天気が高く、前日に降雪もあり、スキーをするコンディションとしては最高でした。

